
５月１２日（金）生徒会総会がありました。 

今年度の予算のことや、生徒からの要望の話などスムーズに進めることが

できました。協力ありがとうございました！！予算を大事に使って来年度

に活かせられるように頑張ります!(^^)!  

 

 

 

 

 

 

 


